
  

 

 

 

令和６年度第３回福岡あらつ会（教育後援会）理事会を３月６日（木）に行いました。その内容につ

いてお知らせいたします。 

 

１ 会長から 

 九附連の様々な取り組み，お疲れ様でした。教育後援会の部会では学校によって予算の使い方等が工

夫されていた。本学は後援会の理事会を年３回行っている。３回目は残りの予算の使い道や次年度に向

けての話をするようにしている。「福岡あらつ会だより」として会の内容をまとめ，発信しているので，

多くの方々に読んでもらい，教育後援会の取り組みを理解していただきたい。 

 

２ 確認事項 

 〇 福岡あらつ会費の４つの種類について，改めて確認を行った。 

  （①寄付金，②教育助成金，③活動費，④端末購入積立金・・・現在停止中） 

 

３ 協議事項 

 (1) 第２回の寄付（①②）について 

  ○ 例年通り，約４３０万円を大学に寄付を行った。その内，約５０万円を使用し，体育館の照明

を LEDへ交換する工事を進めていく（３月着工）。 

 

 (2) 本年度の活動費（③）収支決算について 

○ フューチャークラスルームの充実として 

現在，本校２階にある子供スタジオを改修し，フューチャークラスルームの設置にむけた工事

を行っている。３月中に，必要な消耗品やパソコンソフト購入をしていきたいと考えている。 

 

(3) 端末購入積立金（④）について 

文部科学省の GIGA スクール構想第２期の取り組みにおける国の予算によって，現在使用してい

る全端末（児童分・教員分）が新しく入れ替えになる。端末購入積立金については，本年度は持ち

越し，令和７年度以降に新入生用の端末や故障時の予備端末を用意するための予算として運用して

いきたいと考えている。 

 

 (4) 来年度の活動費予算について 

  ○ アリーナの冷暖房機器の整備として 

    現在，大型のジェットストーブを２機運用し，冬期期間のアリーナの暖房として利用している。

しかし，アリーナ全体が温まるまでに時間がかかり，暖房の機能として十分とは言えない。計画

的に台数を増やしていきたいと考えている。 

 

  ○ ネットバンキング準備費用として 

    福岡銀行のネットバンキング完全移行に伴う準備費用として１０万円を計上したいと考えて

いる。 
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